

# INTERVIEW

## FPEE, INNOVATION SUR TOUS LES FRONTS

Cécile Sanz, Présidente de FPEE.



Le stand de FPEE sur Batimat attire toujours nombre de visiteurs professionnels. Il offre en effet une image chaque fois différente mais toujours très marquante : gammes nouvelles, thématique originale, accueil convivial. Pour cette session 2013, sous l'égide de sa Présidente Cécile Sanz, l'entreprise ne faillira pas à la tradition et promet des innovations d'importance, dont une nouvelle fenêtre conçue dans un matériau mystère... Interview.

Réalisé par Sophie Dumoulin

**L'Echo de la Baie : Batimat est-il toujours un salon incontournable pour FPEE et comment abordez-vous cette session particulière ?**

**Cécile Sanz :** C'est un salon incontournable, oui. Nous jouons le jeu malgré le déménagement en gérant notre participation dans les mêmes conditions qu'avant le changement de site : mêmes budget, taille de stand (477 m<sup>2</sup>, sur un bel emplacement) et investissement des équipes. Nous avons beaucoup de projets à présenter et sommes impatients de les dévoiler. Nous sommes allés voir le Parc des Expositions de Villepinte, mais il est difficile d'imaginer comment les choses vont se passer. C'est un peu toujours un pari, mais nous avons mis toutes les chances de notre côté. Nous sommes là, nous continuons à nous battre et à vouloir marquer le coup, nous voulons faire un salon fort en innovations.

**Quelle sera la thématique de votre stand cette année ?**

**Vous** le découvrirez en novembre ! Ce sera un stand FPEE, réalisé avec nos architectes habituels, avec une thématique originale, un accueil déjeuner, des animations et des innovations sur l'ensemble de nos gammes...

**Vous annoncez en particulier une nouvelle gamme de fenêtres. Est-ce pour vous mettre à niveau en termes de performance ?**

**Non**, toutes nos gammes de menuiserie aluminium ou PVC répondent déjà largement aux exigences de la réglementation. Notre moteur, c'est l'innovation. Nous voulons nous démarquer de la concurrence. Nous avons remis l'innovation au cœur de nos préoccupations et avons constitué un comité d'innovation il y a un an pour faire avancer les choses. La menuiserie présentée est une gamme totalement innovante, qui n'existe pas sur le marché et a vocation à le faire évoluer. Présentée au Concours de l'Innovation, elle est différente à tous points de vue de ce qui existe. Ce n'est pas du PVC, pas de l'aluminium, pas du bois...

**Un matériau composite ?**

Si l'on veut, mais il ne s'agit pas de jonc en acier ou fibre de verre comme il peut déjà en exister sur le marché. Nous l'avons conçue en partenariat avec Rehau pour assurer plus de rigidité donc de stabilité à la pose, et pour offrir de nombreux arguments et avantages tant aux poseurs qu'aux commerciaux et aux consommateurs. Notre objectif est de nous écarter des sentiers battus, de cumuler les avantages de certaines gammes et gommer les inconvénients d'autres concepts pour proposer un produit très performant en thermique, offrant plus de clair de vitrage, de la couleur et une faisabilité en plus grandes dimensions. Il offre une esthétique plus contemporaine que nos gammes actuelles, un design plus angulaire, plus sobre, très contemporain.

**Quelle est votre cible ?**

**Cette** gamme est destinée à l'ensemble de notre clientèle, mais les adhérents de notre Réseau Art & Fenêtres bénéficieront d'une spécificité exclusive, qui n'existe pas sur le marché. Elle apportera une esthétique révolutionnaire qui fera passer la fenêtre du monde du bâtiment à celui de la décoration... Nous affichons une véritable ambition commerciale avec cette menuiserie qui n'est pas un produit de niche. Nous optons pour un positionnement prix un peu supérieur au PVC mais inférieur à celui de l'alu, et faisons un effort sur ce registre du prix pour viser le cœur du marché. Cette gamme a pour ambition d'apporter technologie et performance mais sans être décalée par rapport au marché.

**Peut-on en savoir plus ?**

Il faut venir la découvrir sur le salon ! Nous avons imaginé une cabine 3D permettant de voir la menuiserie dans son contexte. Cet outil 3D sera une autre attraction du stand.

**Autre concept novateur annoncé pour Batimat, Les Complices...**

Il s'agit d'un concept coordonné de portes d'entrée, portails et portes de garage. Nous voulions répondre à une véritable attente du particulier, mais ne disposant pas chez FPEE d'une réponse industrielle immédiate, nous avons fait appel à un partenaire bien connu pour la qualité de sa fabrication et de son service. Nous avons travaillé avec lui sur des designs identiques et des couleurs compatibles sur les 3 ouvertures coordonnées. Il y aura là aussi des exclusivités pour nos réseaux Art & Fenêtres et OuverturesS.

**Autre concept novateur annoncé pour Batimat, Les Complices...**



*Volets 28 mm avec planche tri-cellulaire  
R x 0,23. Design Annie.*

Le Comité d'Innovation a travaillé sur tous les fronts et nous avons mis sur le marché depuis juin de nouveaux produits en aluminium et PVC : portes d'entrée, portails, volets battants 28 mm et portes tertiaires. Nous présenterons sur Batimat nos nouvelles gammes de menuiseries Aluminium encore plus performantes. Nous élargissons notre gamme de portes d'entrée et présenterons donc certains des nouveaux modèles sur le stand. Sur le portail, les visiteurs découvriront quelque chose de vraiment nouveau : une gamme en aluminium basée sur un concept complètement différent de ce que nous faisons auparavant. Nos volets battants 28 mm en PVC seront plus performants et de haute qualité. Quant aux portes pour le tertiaire, il s'agit d'une gamme remise à neuf pour autoriser de plus grandes dimensions. Elle bénéficie en particulier d'une rupture de pont thermique et est largement personnalisable.